

## Nachwuchs erfolgreich

**ABENSBERG.** Großer Erfolg für das Abensberger Tennisprojekt „Tennis Juniors Abensberg“ des TC Abensberg und der Josef-Stanglmeier-Stiftung: Zum Talentpool Niederbayern für die Jahrgänge 2010 und 2011 kommen mit fünf von 19 Kindern mehr als ein Viertel aus Abensberg. Ausgewählt und eingeladen wurden sie durch den Verbandsstützpunkt-Trainer Christian Binder. In den Talentpool Niederbayern wurden vom TC Abensberg Sebastian Helfer, Stella Rößler, Jola Hohensatter, Sebastian Hafner und Korbinian Bohn aufgenommen. Die erste Lehrgangseinladung ist am Samstag, 18. Juni, auf der Anlage des niederbayerischen Vorzeige Tennis Clubs Rot Weiß Landshut. Jörg Kopatsch, Koordinator auf Seiten der Stanglmeier-Stiftung, sagt: „Ein toller Beweis für unsere Arbeit.“ Florian Bohn, Jugendwart des TC Abensberg, meint: „Ein erstes Indiz dafür, dass unser Motto, dass der Spaß im Vordergrund stehen soll das richtige ist. Der sportliche Erfolg kommt dann von ganz alleine.“ Die in den Talentpool aufgenommen Spieler und Spielerinnen werden durch den Verband sportlich, idell und finanziell unterstützt und gefördert. Alle fünf Spieler und Spielerinnen spielen in der aktuellen Saison in den beiden U8-Teams des TC Abensberg. Hier kann sich der talentierte Nachwuchs in der jüngsten Altersklasse mit bereits etwas älteren Spielern messen und schlug sich in der ersten Saisonhälfte vor Pfingsten sehr beachtlich.